

¿SABÍAS QUÉ?

El modelo de organización lineal, que hoy consideramos básico y hasta rígido, tiene sus raíces en estructuras militares de hace más de 2,000 años. El ejército romano aplicaba un sistema jerárquico en el que cada soldado respondía a un superior inmediato, lo que aseguraba disciplina y claridad en la cadena de mando. Muchos de los principios que usamos en la administración moderna, como la unidad de mando, provienen directamente de estas antiguas prácticas militares (Hall, 2004).

Referencia:

Hall, R. H. (2004). Organizaciones: estructuras, procesos y resultados. México. Pearson Educación.